

# WAJAH KORUPTOR

## Personel Polsek Takokak Melakukan Patroli Malam untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jul 10, 2024 - 20:46



Polres Cianjur polda jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak, Polres Cianjur Polda Jabar melakukan patroli malam rutin. Ipda R. Kurnia Gumelar (Pawas) memimpin patroli, yang berlangsung pada Rabu malam, 10 Juli 2024.

Tujuan dari kegiatan patroli ini adalah untuk mencegah dan mengantisipasi berbagai gangguan kamtibmas dan gangguan lainnya yang dapat mengganggu ketenangan masyarakat. Ipda R. Kurnia Gumelar dan anggota patroli mengelilingi berbagai titik rawan dan berkomunikasi secara langsung dengan warga untuk menciptakan rasa aman dan memastikan bahwa keadaan tetap kondusif.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan betapa pentingnya melakukan patroli malam untuk mencegah gangguan ketertiban di masyarakat.

"Kami melakukan patroli malam ini untuk memastikan wilayah Takokak tetap aman dan kondusif. Kami menghimbau masyarakat untuk tetap waspada dan segera melaporkan jika melihat aktivitas mencurigakan," kata Ipda R. Kurnia Gumelar (Pawas).

"Patroli malam adalah salah satu langkah yang kami ambil untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa upaya pencegahan seperti patroli malam sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman. Saya berterima kasih atas upaya Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayahnya.

Dengan patroli malam ini, masyarakat Takokak diharapkan dapat merasa lebih tenang dan terlindungi dari berbagai gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi. Mereka juga diharapkan dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan aman.